

## Kegeln – wir haben´s probiert

Am 12.04 2018 trafen sich acht Sportlerinnen und Sportler aus unserer „LuW-Gruppe“ auf der Bundesliga-Kegelbahn an der Kupfermühle in Stralsund zu einem sportlichen Abend in guter Runde.

Wir alle wollten es auch dieses Jahr wieder probieren, wie und ob es mit der Kugel auf der Holzbohle klappt und die Kegel am Ende fallen.

Hans-Georg hatte noch einen ganz „heißen“ Tipp für Rainer, er solle auf die „Dachrinnen – links und rechts der Bahn achten“. Ja, da rollte die Kugel nicht nur bei Rainer, sondern bei jedem von uns das eine oder andere Mal hin. Jeder Wurf wurde beobachtet und es wurde mit gefiebert - bleibt die Kugel auf der Bahn / wie läuft die Kugel / wie viel Kegel fallen am Ende!?! Rudi schaffte es an diesem Abend und brachte alle neun Kegel zu Fall. Sonst war es doch ein schwieriges Unterfangen. Wir haben alles gegeben und es war alles dabei - vom Durchläufer über Ratten und Pudel sind an diesem Abend von einem bis eben auch mal alle neun Kegel gefallen.

Was aber viel wichtiger ist, gemeinsam hatten wir alle Spaß und Freude und die zwei Stunden sind wie im Fluge vergangen. Der nächste Kegelabend wird bestimmt kommen, viele Grüße Randi

